



25 DE NOVIEMBRE
DÍA INTERNACIONAL
PARA LA ELIMINACIÓN
DE LA VIOLENCIA
CONTRA LA MUJER

IES Carlos III
Prado del Rey · Cádiz



MANIFIESTO POR EL DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER (25 DE NOVIEMBRE DE 2022)

En la actualidad vivimos rodeados de una nube mediática y política que nos recuerda que cada día estamos más cerca de alcanzar la igualdad entre hombre y mujeres. Sin embargo, si vamos más allá de esa fantasía púrpura, nos damos cuenta de que la violencia de género sigue estando muy presente en el siglo XXI.

Por un lado, un reflejo de su presencia serían los datos: el año pasado murieron 30.141 mujeres a mano de sus parejas, siendo esta cifra un 3,2% más alta que el año anterior. Además, a pesar de que las estadísticas son aplastantes, según mi propia experiencia, si preguntamos a cualquier mujer si ha recibido alguna vez un comentario sexista o controlador, normalmente la respuesta es afirmativa y, por tanto, el número de víctimas de violencia de género crece de forma exponencial. Debido a esto, esta se ha convertido en la pandemia invisible que no solo acaba con la vida de muchas mujeres sino que, al hacerlo, silencia e infravalora la voluntad de todas las demás.

Por otro lado, en países subdesarrollados, la violencia de género adopta formas que en los países europeos desconocemos o que solemos olvidar. Por ejemplo, según Unicef el matrimonio infantil se da en África en una de cada tres chicas y en Nigeria en el 76% de los casos se obliga a las niñas a casarse en edad escolar, eliminando sus posibilidades de recibir una educación digna.

En conclusión, a pesar de que es cierto que se ha avanzado mucho en este tema, no debemos olvidar que muchísimas mujeres siguen sufriendo esta extirpación de sus derechos humanos día a día y qué, por tanto, debemos seguir luchado para erradicarlo.

Ana López Fuentes. 1º de Bachillerato. A